

BOLETÍN DE INFORMACIÓN - N° 185

Ávila

El 30 de enero de 2016, al final de su segundo mandato abacial, **Madre María Luisa Gómez Tejada** ha sido reelegida abadesa de Santa Ana d'Ávila (Diócesis de Ávila, España), por un mandato de tiempo no determinado.

2016 - Los Monjes y las Monjas de nuestro Orden de más edad

El 2 de febrero del 2016 en la Fiesta de la Presentación de Jesús en el Templo, **la Hermana Edwige, de Blauvac, cumple 103 años. La Hermana Edwige Talagrand** nació en S. Laurent-les-Bouy (Francia) el 2 de febrero de 1913. Ingresó en Maubec el 11/03/1941 e hizo la profesión solemne en 1946.

Ella es la más antigua de nuestra Orden con **el Padre Bernard** de Scourmont, que cumplirá 103 años en unos meses ... Ya le deseamos un feliz cumpleaños!

El Padre Bernard de Give nació en Lieja, Bélgica, el 8 de mayo de 1913. Entró en la Compañía de Jesús en 1931 y se hizo cisterciense en la abadía de Scourmont en 1972.

En el curso de este año, celebraremos también :

La Hermana Gérard Emond de Val d'Igny (nació el 03 diciembre 1915 e ingresó en el monasterio el 17 agosto 1943)

y cumplirá cien años :

el Padre Joseph Benedict Donnelly de Guadalupe

(nació el 3 octubre 1916 e ingresó en el monasterio el 22 enero 1965)

¡Agradecemos a dichos hermanos y hermanas el hermoso testimonio de su fidelidad!

www.ocso.org ? (1)

Nuestro técnico en Informática Gabriele y su equipo están preparando el pasaje del Sitio Web de la Orden www.ocso.org) a una nueva versión del programa en el que el Sitio fue construido.

Este pasaje permitirá una mayor seguridad y una mejor adaptación del Sitio a los diferentes dispositivos que se conecten a www.ocso.org (ordenadores de escritorio, PC portátiles, tabletas y smartphones).

Mont-des-Cats

Dom Jacques Delesalle, Abad del monasterio de **Mont-des-Cats** (diócesis de Lille, Francia) desde 2010, presentó la dimisión al Abad General. Con el consentimiento de su Consejo, el Abad General la aceptó y se hace efectiva el 25 de febrero de 2016.

El 26 de febrero de 2016, Dom Ginepro Riva, Abad de Tamié y Padre Inmediado de Mont-des-Cats, nombró a **Dom Marc-André Di Péa** Superior *ad nutum* de la Comunidad, quien empezó su servicio ese mismo día.

Dom Marc-André fue Superior de Maromby de 1999 a 2002, y de 2008 a 2014. Era prior de la Comunidad de Mont-des-Cats en el momento de su nombramiento.

Arnhem

El 4 de abril de 2016, la comunidad del monasterio de Koningsoord - **Arnhem** (Países Bajos) eligió como Abadesa a **la Madre Julian Pieters** por un mandato de tiempo indeterminado.

En el momento del su elección, Madre Julian era Superiora *ad nutum* de Arnhem.

Jubilaeum Misericordiae

Algunos Monasterios de la Orden han sido elegidos por los Obispos diocesanos para lucrar la indulgencia del Jubileo de la Misericordia. Las puertas principales de sus Iglesias, han sido elegidas como Puertas Santas. Agradecemos que las comunidades elegidas, nos lo hagan saber, mandando información al secretariado de la Orden (sr Claire, ocsoroma@gmail.com) y de enviarnos algunas fotografía para compartir a través de la Web.

Tibhirine

El 15, 16 y 17 de Abril de 2016, una peregrinación a Tibhirine se llevó a cabo de las familias de nuestros siete hermanos, algunos abades de la Orden y los cristianos de la Diócesis de Argel.

Mensaje de Dom Stanislas de Mepkin después del terremoto en Ecuador

Estimados todos:

El terremoto del día de ayer (16/04/2016) en Ecuador fue a 40 millas al sur de nuestras hermanas de Esmeraldas y ellas han sufrido, a Dios gracias, muy pocos daños.

Adjunto una nota que he compartido con los hermanos y juniors que se encuentran con nosotros para su seminario:

HERMANOS Y HERMANAS

Acabo de hablar con la hermana Mónica en Esmeraldas. Ella me aseguró que estaban bien. Después de que hablamos ella escribió:

Querido P. Stan:

Gracias por su mensaje y su llamada telefónica. Las hermanas han sido muy valientes. Después del terremoto nos juntamos y nos quedamos sorprendidas por el hecho de que nadie se puso a gritar o trató de correr ni nada. Todas permanecemos tranquilas y oramos. P. Richard estaba viniendo con Mireya para la cena. Tuvieron que soportar el movimiento telúrico en la acera, no podían ir a ninguna parte y apenas podían mantenerse en pie. Después de dos grandes movimientos en diferentes direcciones, todo comenzó a balancearse como si estuviesen dentro de una barca en aguas turbulentas.

Esperamos que hoy se reestablezca la energía eléctrica. Afortunadamente encontré un enchufe donde poder conectar cosas, cargar teléfonos, etc. Quizá dentro de poco no tengamos nada de electricidad.

Creo que el pueblo de Pedernales está totalmente destruido. Tenemos buenos amigos allí (un sacerdote y una hermana). Por favor, le pedimos nos ayude con su oración por ellos.

Gracias por todo. Paz.

Mónica

Tengamos a todos ellos en nuestras oraciones así como también a las personas afectadas.

Las madres Yosúa y Miren junto con la Hna. Karinia están en Chile en la Reunión Regional, esperando que puedan regresar el miércoles, si los aeropuertos son reabiertos.

En el amor de Cristo

Stan

Dom Eamon

Nuestro Abad General, Dom Eamon, fue operado el 13 de mayo de cálculos en la vesícula biliar. La operación se realizó sin ningún problema y, afortunadamente, tuvo lugar en la "Clínica Karol Wojtyla" justo al frente de la Casa Generalicia. ¡Casi podíamos ver la ventana de su habitación desde el jardín de la Casa!

www.ocso.org ? (2)

Gabriele y el equipo de "MGquadro" trabajaron duro estas últimas semanas para que la nueva versión del sitio web "www.ocso.org" se publique en línea a finales de mayo como se había prometido ...

Una vez más gracias a **Gabriele, Andrea, Ilaria, y todos los demás**

21/05/1996 – 21/05/2016

Hace veinte años, el mundo conoció **la ejecución de siete monjes trapenses** secuestrados dos meses antes en el monasterio de Notre Dame de Atlas en Tibhirine (Argelia).

Hermanos Christian, Luc, Michel, Célestin, Bruno, Paul et Christophe

Que la muerte de nuestros hermanos
resuene como un llamado a la comunión
en el mundo de hoy desgarrado por la violencia ciega.

Ampibanjinana

La Madre Anne-Marie Gillot, Priora del Monasterio de Ampibanjinana (diócesis de Fianarantsoa - Madagascar) desde 2004, habiendo alcanzado la edad mencionada en el Est 40.A de las Constituciones, presentó la dimisión al Abad General. Con el consentimiento del Consejo, el Abad General la aceptó y se hizo efectiva el 27 de febrero de 2016.

El 27 de mayo de 2016, las hermanas de la comunidad de Ampibanjinana eligieron como Priora, por un mandato de 6 años, a la **Hermana Agnès Brugère**, monja de la Abadía de Campeneac, casa fundadora de Ampibanjinana.

La Madre Agnès nació en 1968 en Confolens (Francia), entró en Campenéc en 1992 e hizo la profesión solemne en 1997.

Conyers

El 29 de mayo de 2016, Padre Francis Michael Stiteler habiendo llegado al término de su segundo mandato como Abad del Monasterio de Conyers (Archidiócesis de Atlanta, USA), la comunidad eligió como Abad al **Padre Augustine Myslinski** por un mandato de seis años.

Dom Augustine nació en 1958 a Chicago (USA). Entró en Conyers en 1999 e hizo la profesión solemne en 2005. En el momento de su elección era prior de la Comunidad.

Mvanda

El 15 de Febrero de 2016, **la Madre Annachiara Meli** ha llegado al término de su mandato como Priora del Monasterio de Mvanda (diócesis de Kikwit, RDC).

El 17 de Junio de 2016, las Hermanas de la Comunidad la eligieron como Priora, por un nuevo mandato de seis años.

Melleray

Ante su creciente disminución, los monjes de la Abadía de Melleray se han asociado a la Comunidad de Chemin Neuf. Desde el 17 de septiembre de 2015, una veintena de miembros de esta Comunidad vive en la Abadía. Una nueva fase ha comenzado el 19 de junio de 2016 con un Celebración junto al Obispo de Nantes, como mediador en este proceso de traspaso que se hará progresivamente. Esto no sin sufrimiento por parte de los monjes, pero con el consuelo de que la Abadía seguirá siendo un polo de atracción como lugar de oración y acogida espiritual en la Diócesis.

Formadores Monásticos Anglófonos 2017

19 de marzo 2017 (llegada) - 16 de junio 2017 (salida)

El programa, en inglés, se va llevando a cabo desde hace 10 años, y en él han participado alrededor de 300 monjes y monjas provenientes de 40 países. Durante el curso, monjes y monjas del mundo entero se hallan reunidos y tiene los mejores profesores monásticos de nuestro tiempo. Arraigado en la enseñanza de San Benito y en la tradición monástica, aborda los temas contemporáneos y los aspectos del crecimiento humano y espiritual. Mantenemos la esperanza de que dicho programa siga prestando su servicio a las comunidades.

Para más información, contactar con el Director: Dom Brendan Thomas.

email : brendan@belmontabbey.org.uk

<http://www.monasticformators.org/>

